

## Lauter Gewinner

Die Ausstellung „Hin und weg“ im Nersinger Rathaus hat sich gelohnt – nicht nur für **Ursula Klaschka**, die acht Wochen lang ihre Ölgemälde präsentiert hatte. Von den dort verkauften Bildern spendete die Ulmer Naturwissenschaftlerin 25 Prozent des Erlöses. So kamen für den Förderverein „Chance auf Bildung – Zeit für Kinder“ mehr als 600 Euro zusammen. Gewinner waren auch vier Buben und Mädchen der Klasse 4b der Grundschule Nersingen. Bei einem Preisausschreiben, in dem es galt, die Tiere auf den Bildern zu erkennen und zu zählen, gehörten **Ebru Kahraman, Niklas Kroll, Eren Veli** und **Lorena Maierl** zu den Glückspilzen. Ihre Preise: Malsachen. Außerdem durfte sich eine Kindergartengruppe, die ebenfalls die Ausstellung besuchte, über von der Künstlerin handgefertigten Handpuppentiere zur Sprachförderung freuen. ohe